### 分又 旾

ダイジェスト

【議員と行政のQ&A】

## 題の市長答弁について解ができないパルム1跡地

体費が予定より浮いた中で、、平成23年3月定例会で市長は オンとの売買契約は1カ月前のは平成22年6月16日であり、イ な がか。違うのであれば、そうで法行為であると思いますがいか をした」との答弁であります。ンから申し出がありイオンと調整 の 平成22年5月14日であります。 福田組が解体工事を落札した日 これは談合があったのではない か いと説明を願いたい だとすれば、 明らかに違

- 基本的には、 差し 行 控える。 た行為を議場で答えることは的には、三条昭栄開発㈱が
- 問 900万円は戻ってこないとり、 三条 市が出資してい三条昭栄開発㈱は債務超過で る

なのか。 うが、 その責任の取り方はどう

- 答 揚げ足を取られるのが嫌です あり ら、先回の質問で答えたとおり ます。 で
- ていたが、なぜ損害賠償請求をめていかざるを得ない」と言っ分はその原因者に損害賠償を求円 市長は「借入金の金利負担増加
- 三条昭栄開発㈱が行った行為につ いては答えられない

求めないのか。

## 耐震化について学校および公共施設の天井の

- し、仕様が変更された。既存の学改正建築基準法の特定天井に該当現在工事中の二中体育館の天井が 校について対応はどうか。

年度対応する。学校施設以上年度対応する。国の財政支援を使 総合体育館などり施設が該当。 後検討する。 ど9施設が該当。今。学校施設以外ではの財政支援を使い来

### 校等の臨時休校の対応について7月9日の水害における小中学

- 問 早朝の大雨だったため、 が分からず登校した生徒が多数 た。教育委員会はどう受け止めて いるか。 臨時休校
- 答 当日検証をした。教育委員会の指 必要だ。 実に連絡が行き渡る体制づくりが 示に徹底が足りなかった。早く確

### に対する激励について、ポーツ活動および文化活動

- 問 中学校では各種大会で生徒たちが どうか。 場激励金は申請主義のため、 お粗末なのでは。スポーツ大会出 スポーツ一番星という割に激励が 活躍したが、 ない学校もあったと聞く。 スポ・ ーツ都市宣言、 対応は 知ら
- いが持てるように十分考慮して頑張っている子どもたちに張り きたい。 い合

# 唯保について「地域包括ケアシステムの人材

# い

准看護学院

- 問 団塊の世代が75歳以上となる いくのか。 たり人材の確保をどのようにして を行う地域包括ケアシステムが導 地域で医療や介護などのサービス 入される。 2025年に向けて、 新しい制度の構築に当 住んで いる
- 師 県央圏域にお を考えている。 今後看護系の高等教育 はさらに低い水準である。 傾向にある。 は県全体で全国41位、 82年課程、看護師になるため 准看護師から看護師になるた 看護職員の養成施設 いて看護職員は不足 具体的には准看護 県央圏域で 機関の設置

# めの2年課程、

小学校それぞれの体育館が特定天保内小学校、栄中央小学校、長沢

### Ō 院支援について

置 の し 3

年課程それぞれの養成校を設

- 問 高齢の透析患者が多い中、 通院支援を考えてはどうか。 必要な
- 答 現在の通院支援は、 実施している。 者を対象に社会参加の促進を目的 成事業と自動車燃料費助成事業を として福祉タクシー等利用料金助 多く 、の障が
- いのか、 態を確認して、 今後人工透析週3回の通院に着目 を検討していきたい。 どのような制度が利用しやす 治療を受けている方の実 通院支援の在り方

### 奨学金制度について

貸与型を給付型に改正し、 大をしてほ L い 枠の拡

阮等への

間についていいの助成に関する

答 奨学基金に積み立てされて 営させてほし ては検討する必要もあると思う。 のが財源となるので、 ٠ ر ١ 枠の拡大につ 現状通り運 いる ŧ

問

各救急告示病院の救急搬送傷病者

の受け入れ実績に基づいて、

市で

### 三条市のまちづくりについて

特別交付税の交付額については、再配分することはできないのか。

になっており、各病院の実績に応専用病床数を基に算定されること救急医療を要する傷病者のための

問 積極的な活用計画はあるのか。三条市における空き家に関して、

- 総合計画策定の中で、 を考えて いきたい。 今後具体策
- | フォーム支援策は考えて|| 住宅技術継承制度に関係し ム支援策は考えて して、 な L1 の
- るので、 個人資産の支援に税金の投入とな 現在考えてない

補助金を算出して

L١

今後もこの補助基準を基に、

### 文化とスポ ツの三条市につい

- を全国規模でやる考えは。 諸橋轍次記念館で独自の漢字検定
- 答 めて検討させていただきたい。 ードルは高いが実現可能性も含
- 経済的波及効果の大きい三条シ どうか。 ティ ーマラソンを全国発信 しては
- さまざまな課題があると思うが、 させていただきたい 関係団体などと一緒に内容を研究

# 消防団員の拡充について

- 近年、 消防団員の拡充に対しどのようにの減少が顕著である。三条市ではいる。しかし全国的に消防団員数 防団の重要性が改めて見直されて 取り組んで 災害に対し幅広く従事する消 頻発する自然災害にお いるの い
- 消防団演習をはじめ、 ジを活用し周知している。等の事前掲載ならびにホ 行事において、 、チラシ配布や新聞はじめ、各種消防団 ムペ

打ち勝つまちづ

補助金の交付額と定めているの要綱の基準により算定された額を

三条市救急医療運営費補助金交付

く余地のないものである。 じて再配分するなど市の裁量の

働

の拡充にも努めて

い

る。

女性消防隊を発足し女性消防団員

### りについている

- 土地政策の善し悪しがまちの発展 は計り知れない。市全体の土地政 な交通渋滞などからその経済損失 も増えている。市街地では慢性的 荒廃の一途をたどり耕作地の放棄 を大きく左右する。 山林や農地は
- 組織を挙げて今鋭意検討策定中の 次期総合計画で明らかにしたい。
- 問 **頃郷全体のまちづくりについてる。基幹病院のことも含めて須須頃郷は三条市の表玄関であ** 伺いたい
- 基幹病院は県の動きを注視して 都市計画道路は今後検討して い
- 問 と補助効果が十 民税を増やす産業支援が必要で 財政基盤を確立するため法人市 少もあるが法人市民税か ので 助効果が十分上がっていな。景気、税制改正、企業減億8000万円と半減してのまるが法人市民税から見るのででは、企業減している。法人市民税は平成元年度の法人市民税はでは、

救急告示病院 答 策について伺いたい